
 
 

 
 

 

Chers amis,  
 

2014 s’est terminée et 2015 nous ouvre les bras, une 

fin, un début.  

Rétrospective sur l’année écoulée et perspectives pour 

l’année à venir, c’est ce qui se fait en général dans 

toutes les entreprises, les sociétés, les associations, les 

médias. Que retiendrons-nous de 2014 ? 

Je dirai simplement que nous avons cultivé l’amitié entre 

nous, nous nous sommes engagés pour aider des plus dé-

munis, nous avons certes œuvré dans le bon sens.  

Chers membres, je vous remercie de tout cœur de votre 

engagement et de tout ce que vous avez fait, chacun à 

votre mesure durant cette année 2014 pour notre club. 

Pour la nouvelle année, nous poursuivrons nos projets en 

cours. 

Le thème de l’année rotarienne étant « La jeunesse » nous aurons un élan de solidarité 

pour les jeunes de l’Arche de Noël, jeunes issus de familles défavorisées ainsi que pour 

d’autres jeunes de la République Dominicaine que nous soutiendrons dans leur formation.  

Nos réunions ont été bien suivies, nous allons essayer de les rendre encore plus intéres-

santes. 

Nos actions se mettent en place et nous allons les concrétiser dans le courant de la nou-

velle année. 

Notre effectif est malheureusement en légère baisse, nous allons tenter de l’augmenter, 

de motiver quelques jeunes entrepreneurs, leaders, indépendants ou cadres, hommes et 

femmes à nous rejoindre. 

Votre comité va organiser quelques sorties en plus des réunions ordinaires. Nous aurons là 

des occasions de rencontre et d’amitié avec d’autres rotariennes et rotariens. 

Nous accorderons aussi toute notre attention à vos remarques, souhaits et suggestions. 

Chers amis, un club ne vit que par ses membres. Soyons tous, chacun selon nos possibilités, 

nos charismes, ouvert, dynamique, amical, drôle, généreux, engagé, sympa, afin que notre 

club poursuive son développement dans le temps. 
 

Je vous souhaite à chacun ainsi qu’à vos familles une lumineuse année 2015. 
 

Jacques Veuthey 

 28.12.2014  
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04.11.2014, Visite du Gouverneur. 
 

C’est le mardi 4 novembre que nous rece-

vions notre gouverneur. Je veux dire notre 

vice gouverneur et ami Pierre Graden, car le 

gouverneur de notre district Erwin Bischof, 

suite à un accident, n’est pas en forme suf-

fisante pour assumer sa tâche. 

A 18 heures le comité s’est réuni pour la 

séance de travail avec le vice gouverneur. 

Nous avons passé en revue nos activités et répondu aux questions de Pierre. Ce dernier 

s’est déclaré très satisfait de la marche de notre club. Il nous a apporté ses conseils ju-

dicieux ; ainsi pour l’avenir nous pourrons profiter de sa grande expérience rotarienne. Il 

nous encourage vivement de réaliser notre projet international ENED SECUNDO. Ce fut 

une excellente séance de travail. 

Dès 19 heures tout le club s’est retrouvé dans la salle à manger 

du Giétroz pour la suite de la soirée. 

Après les souhaits de bienvenue de notre président Jacques, 

Pierre nous a adressé son message de gouverneur et nous a en-

couragé de soutenir la lutte contre la polio. En tant que méde-

cin il est très bien placé pour nous parler de ce fléau. Son mes-

sage a été entendu et notre club y est sensible. 

Profitant de l’occasion, Jacques à remis à Guy, notre past-

président, un cadeau en signe de remerciements pour son en-

gagement durant son année présidentielle. Et tout cela s’est 

passé durant un sympathique apéritif. 

Après la partie officielle, nous parta-

geâmes un excellent repas durant le-

quel les discussions furent toutes em-

preintes d’amitié rotarienne et ou 

chacun a pu profiter de la présence de 

Pierre .Un grand merci à lui pour sa 

compétence son amabilité et sa manière d’effectuer la visite statutaire du gouverneur.  

Guy  

 Billet du président 

 Highlights pendant le 4-ième 

trimestre 

 Quand il est question de sous 

 La partie administrative 

 Le projet El Puente 
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Highlights pendant le 4ième trimestre 



11.11.2014, Foire de la St. Martin. 
 
Le 2ème mardi de novembre Vevey organise la foire de la St Mar-

tin. Le Rotary Club Vevey-Montreux y tient un stand de dégusta-

tion de raclettes, de gâteaux maisons préparés amoureusement 

par les épouses du club veveysan et 

avec bien entendu les désaltérants 

qui les accompagnent usuellement. 

 

Une délégation de notre club, com-

posée de Béatrice, Christophe, Dirk 

et Guy, est venue prêter main forte 

à nos amis veveysans. Venant du 

pays de la raclette c’est tout natu-

rellement que notre petite déléga-

tion s’est mise aux fourneaux pour 

régaler les chalands avec une excellente raclette. Plus de 

320 portions ont été servies, un record! 

Malgré un temps mi figue mi raisin ce fut une journée merveilleuse ou 

l’esprit rotarien régnait en maitre. Et lorsque l’on travaille pour une 

bonne action, ce dernier est gratifiant. 

Comme l’an dernier, les verbierins sont rentrés contents de leur journée 

et sont partants pour continuer cette belle collaboration. 

 

Guy  

 

 

09.12.2014, Conférence sur les Championnats du monde 

de ski alpinisme 2015 à Verbier. 
 

Devant un public nombreux (12 membres et 3 visi-

teurs) Gaston Barben (Président du comité 

d’organisation) et Patrick Dumoulin (Secrétaire tech-

nique) nous ont présenté le projet des Championnats 

du Monde de ski alpinisme 2015, Verbier-Val de 

Bagnes 6 – 12 février 2015. 
 

L’élite mondiale de ski alpinisme y sera présente et se 

composera des 250 meilleurs athlètes du monde re-

partis sur 5 courses : 

 06.02 « Sprint » à Champsec 

 07.02 « Vertical Race » de Médières aux 

 Ruinettes (élites) 

 08.02 « Vertical Race » de Médières aux Ruinettes (cadets et juniors) 

 09.02 « Course individuelle » à Bruson (élites) 



 09.02 « Course individuelle » à Bruson (cadets et juniors) 

 10.02 « Course par équipe » du Mont Gelé 

 11.02 « Course relais » à Champsec. 

 

La commune de Bagnes est le sponsor principal de cet événement 

dont le budget se monte à 7 chiffres. Le suspense et l’esprit de 

compétition tiendront le haut du pavé durant cette semaine qui 

promet des moments forts, tant pour les athlètes que pour les 

spectateurs. 

 

Pour le bon déroulement du projet des bénévoles sont encore re-

cherchés. Que toute personne 

intéressée prenne contact avec 

Jean-Louis Troillet par le biais 

du site : http://www.verbier2015.ch/contact/ 

 

Cette présentation passionnante a été suivi d’un repas  

moules/frites « à gogo », arrosé de bons crus de notre 

canton. 

Dirk 

 

 

16.12.2014 Conférence du président de commune, 

repas de Noël 
 
Pour notre traditionnel repas de Noël, de nombreux 

membres sont présents, pour la plupart accompagnés de 

leurs conjointes ou conjoints. 
 

Malgré un programme de fin d'année très chargé, le 

vote du budget communal étant prévu le lendemain, 

notre président de commune, Eloi Rossier, nous fait 

l'honneur de sa présence et celle de son épouse. 

Durant une captivante conférence, il nous présente la 

vision du futur de la commune de 

Bagnes. Celle-ci se décline princi-

palement sur 3 axes : démogra-

phique, économique et touristique. 

De nombreux exemples concrets 

permettront à chacune et chacun de comprendre la stratégie déve-

loppée par la commune de Bagnes. 

 

La conférence se termine sous les applaudissements nourris de 

l’assemblée et se poursuit par un succulent et original repas. 

 

Christophe 

http://www.verbier2015.ch/contact/


 

Les comptes de l’année dernière et le budget pour l’année 

prochaine nous ont été présentés par Martial à l’AG du 25 

novembre à la Providence. 

Vous trouvez les détails sur notre site : 

 

 Procès Verbal AG du 25 novembre 2014 

 Comptes 2013 - 2014 et Budget 2014 – 2015 

 
 

Nouveaux membres 
Pendant ce dernier trimestre, nous n’avons malheureusement pas pu ac-

cueillir de nouveaux membres.  

Pour pallier à ces démarches infructueuses, le comité a décidé de 

confier le recrutement de nouveaux membres à notre ami Paul 

Voutaz qui a accepté de prendre en charge cette responsabilité. 

A ce titre, il fait partie du comité du club.  

Cette modification dans l’organisation du club a été entérinée lors 

de notre dernière assemblée générale. N’hésitez pas à lui commu-

niquer le nom de membres potentiels. 

Démissions / Congés 
Malheureusement, pour des raisons personnelles, Dirk Montagne a présenté sa démission 

du club pour le 31 décembre 2014. Jusqu’à cette date Dirk s’occupait du bulletin du club, 

son poste devra donc être repourvu. Merci aux volontaires de se manifester.  

Le comité regrette son départ et le remercie pour ce qu’il a apporté au club. 

Taux d’assiduité 46,35 % 
Lors du quatrième trimestre de cette année, le taux d’assiduité 

s’est légèrement amélioré. Ce résultat pourrait être meilleur, 

souvenez-vous des pourcentages réalisé l’an dernier.  

Alors encouragez-vous, faites preuve de motivation sinon vous 

risquez d’avoir à faire au père fouettard ! 

 

Daniel 

Participez tous à la vie du club, c’est vous qui le rendez intéressant. 

La partie administrative 

Quand il est question des sous 



 

 

 

Un trimestre riche en évènements 
 

Ce dernier trimestre a été très important pour la commission El Puente. Le choix sur le 

projet ENED Segundo a été effectué par la commission à fin juin. Je vous en ai fait part 

dans notre dernier bulletin. 

Ensuite, malgré l’absence de Jean-Bernard et 

de moi-même partis vadrouiller en Amérique 

Latine, il a fallu définir plus précisément le pro-

jet. Plusieurs séances de travail et d’analyses se 

sont tenues en compagnie des membres de la 

fondation ENED soit Jaclyn Krieg, la fondatrice 

d’ENED et de Jean-Bernard Fasel, Président de 

cette même fondation.  

Ce travail en profondeur a permis de bien définir les contours du projet ainsi que son bud-

get. Il a surtout mis en évidence les synergies possibles entre le travail que fait ENED 

aujourd’hui dans le cadre de La Casa à Boca Chica et ce qui devra être entrepris pour sau-

ver ces gamins de la rue avec ENED Segundo. 

Fin octobre, le projet était mûr pour être présenté au comité du club et à ses membres.  

 

La séance de présentation 

au club 
 

Début novembre, au restaurant du 

Giétroz, le club a reçu Jaclyn 

Krieg et Jean-Bernard Fasel, tous 

Le projet El Puente 



deux responsables de la fondation avec laquelle nous allons collaborer. A cette occasion, 

ils ont eu la possibilité de présenter ce que signifie La Casa pour ces gosses déshérités, 

de parler des embûches administratives rencontrées et du danger que représentent ces 

nouvelles directives pour les adolescents arrivé à l’âge adulte. 

 

L’assemblée générale se prononce en faveur du projet 
ENED Segundo a été présenté lors de l’assemblée générale du club qui s’est tenue le 25 

novembre 2014 à Montagnier. Après discussions, parfois animées, où chacun a pu avancer 

ses arguments en faveur ou défaveur du projet il a été procédé au vote. Par 9 voix pour, 2 

contre et 5 abstentions, l’assemblée a accepté que le club soutienne ce projet. La commis-

sion peut donc poursuivre ses travaux. 

 

Et maintenant, comment cela va-t-il se passer ? 
Rappelons que pour pouvoir bénéficier de la subvention de la Fondation Internationale du 

Rotary, il faut que le projet ENED Segundo remplisse un certain nombres de conditions. 

En particulier d’autres clubs Rotary doivent s’engager à participer et soutenir ce projet.  

C’est cette phase que nous avons commencé à mettre en œuvre courant décembre. Nous 

avons ciblé les clubs que nous souhaitions contacter tant en Suisse qu’à Santo Domingo. La 

première présentation aura lieu courant janvier sur les bords du Léman et trois clubs de 

Santo Domingo ont répondu favorablement à nos sollicitations. A fin février des rendez-

vous ont été fixés avec les clubs de cette île paradisiaque qui peut se transformer en en-

fer si l’on fait partie de la mauvaise catégorie de la population.  

 

Pour présenter ce projet, nous avons également élaboré un document que vous pouvez con-

sulter sur le site internet du club, dans le dossier El Puente. Tout le club doit se sentir 

concerné par ce projet. Aussi, s’il vous arrive de visiter d’autres clubs, n’hésitez pas à im-

primer cette présentation et à en parler avec le club qui vous reçoit.  

 

Et n’oubliez pas cette page : 

 
   

Verbier, décembre 2014          Daniel Karlen 


